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     Nous avons d’abord achevé la mise à jour de nos demandes pour les Règlements de 

Zones du prochain Plan Local d’Urbanisme de Lyon. Depuis 2003-2005, même si les 

valeurs et principes de notre groupe ont peu changé (se reporter à nos « Propositions 

Générales », sur le site de la Ville), le temps, l’indifférence publique, les intérêts, les 

influences font évoluer les contextes locaux ; les Conseillers de Quartier doivent 

contribuer à prévenir les risques attachés aux changements nécessaires. Les articles 8 à 14 

ont donc été réexaminés, particulièrement les 9(emprise au sol), 10(hauteurs maxima sur 

voie et en îlot)), 13(espaces libres et plantations). Un nouveau document va suivre 

(complément des Propositions pour Plans de Zonages et Plan des Hauteurs de fin 2010, 

déjà sur le site). 

 

    L’actualité des projets et chantiers croix-roussiens a occupé la suite des débats. 

L’énorme projet du quartier de la poste reste inconnu ; la Modification no 8 du PLU, en 

cours d’enquête publique (un Cahier officiel attend les remarques à la mairie du 4
ème

), 

laisse seulement supputer quelques éléments. 

   Nous protestons tous contre le secret et l’absence de concertation avec les habitants qui 

ont caractérisé la préparation, dans le 4
ème

 Arrt, de cette Modification ; cela donne la 

fâcheuse impression qu’elle transformerait les règles d’urbanisme dans le seul intérêt d’un 

projet privé ! Une lettre aux Elus est décidée. Les échanges avec les autres CdQ et les CIL 

sont indispensables (gênés par les cloisonnements internet -contre nature- maintenus entre 

eux). 

   Des hypothèses sur ce projet de constructions sont unanimement rejetées par les 

participants : hauteurs supérieures à seize mètres (couronnements compris), espaces verts 

chichement comptés, nouvelle traboule privée, disparition du service courrier et d’un lieu 

réservé au sport, absence de logements sociaux de qualité. 

 

 

Prochaine réunion mercredi 14 septembre 20h Maison des Associations .           Bonnes 

vacances d’été !!! 

 Pour Mmes MM Botton Dumonal Mourey Orange Papillon Quénard Renard          cm.  

 

 

NdR : nous apprenons le 16 juin que MM Bolliet et Kimelfeld informeront finalement sur 

la poste  le mercredi 29 juin à 18h30 en mairie. 

 

   


